



PORTADA DE HOY



CULTURA - MIÉRCOLES, 12 DE DICIEMBRE DE 2007

ACTUALIDAD
 POLITICA
 SUCEOS
 ECONOMIA
 SOCIEDAD
 CULTURA
 DEPORTES
 OPINION
 ARCHIVO
 ESPECIALES

■ CANDIDATO A RECTOR DE LA [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#)

González Lodeiro anuncia un acuerdo con los candidatos eliminados en la primera vuelta

CEUTA
David F. Pascual
local@elpueblodeceuta.es

El catedrático de Geodinámica y candidato a rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, ha anunciado a bombo y platillo un acuerdo para integrar en su candidatura a los eliminados en la primera vuelta de las elecciones, Luís Rico y Antonio Campos. De volver a darse los mismos resultados del pasado 4 de diciembre, Lodeiro aglutinaría el 72,4 por ciento de los votos.

El catedrático de Geodinámica comunicó el acuerdo a través de su web y anunció que integrará en su proyecto una serie de ideas de carácter programático procedentes de los dos candidatos.

Por su parte, el catedrático de Análisis Matemático, Rafael Payá, se mostró reacio a creer que Lodeiro haya conseguido el apoyo de los dos candidatos ya que "Campos no se ha manifestado públicamente aún". Por ello, Payá abrió las puertas de su candidatura a los dos eliminados y recordó que "desde antes de la primera vuelta su opción era la de abanderar un proyecto integrador".

El catedrático de Análisis Matemático opinó que Lodeiro "intenta ganar a toda costa" y que con sus movimientos "ha convertido las elecciones en un gran mercado persa".

